

## Nouveau projet pastoral : Eglise Verte

Groupe de réflexion constitué de Marie-Laure Navas, Nadia Raison, Jean-Pierre Bouzy, Marie Laurent et Nicolas Pétry (Simone Nougaret inscrite mais empêchée le jour de la réunion)

### Rappel de la situation

Le label Église Verte (EV) a été mis en place à la paroisse en 2019 sous l'impulsion du groupe Laudato Si avec Marie-Laure Navas comme référente. Le père Benoît Gschwind est le responsable pour le label. La période COVID a mis un coup d'arrêt aux différentes initiatives liées à EV. Le nouveau projet pastoral sera l'occasion de relancer et intensifier les démarches d'EV au sein de la paroisse.

### Réflexion du groupe de travail pour l'avenir :

- Bien que le groupe Laudato Si ait porté l'initiative pour notre paroisse d'adhérer à Eglise Verte, il conviendrait à l'avenir de dissocier ce groupe d'EV afin que toute la paroisse, l'ensemble de ses mouvements, s'approprient la démarche EV : nécessité de transversalité.
- Améliorer la communication sur le thème de l'écologie dans la paroisse : transmettre les informations concernant les initiatives locales ou diocésaines à l'ensemble des paroissiens, faire appel aux supports du site EV pour mieux communiquer (fiches, vidéos courtes...)
- Intégrer la thématique de l'écologie dans les célébrations eucharistiques ; nécessité d'avoir un prêtre référent pour faire vivre EV sur la paroisse et pour faciliter les échanges et interactions entre les différents groupes/mouvements de la paroisse.
- Créer différents groupes pour chaque catégorie du diagnostic EV : célébration et catéchèse, bâtiment, style de vie, terrain, engagement communautaire et global.
- Inclure un représentant EV dans le CPP.
- Faire connaître, promouvoir et expliquer les 3 piliers d'EV afin que les paroissiens puissent s'engager dans des actions concrètes : **Sobriété – Fraternité – Espérance**.
- Mener des actions de sensibilisation envers les jeunes : via les scouts, la catéchèse, les messes du dimanche soir etc.